

Moment mal ...



Aus ‚Ihr‘ wird ‚Wir‘

So heißt das Thema des heutigen ‚Jugend im Advent‘ in der Joachimsthaler Kirche. Heute, am 7. Dezember 2018 ab 17.30 Uhr. Die Kinder und Jugendlichen vom Jugendprojekt Bands auf festen Füßen – oder einfach nur kurz BAFF – haben im Jahr 2018 Begegnungen mit anderen gesucht. Dabei haben sie gefragt, wer die anderen eigentlich sind und damit auch, wer sie selber sind. Sie sind ins Flüchtlingsheim gegangen, haben mit den Menschen der Feuerwehr Kontakt aufgenommen. Sie haben die anderen Kinder und Jugendlichen besucht, sind zu den Dorf-Festen gegangen und haben Menschen zu sich eingeladen.

Es ist so gut, in der Weihnachtszeit mal nach den anderen fragen. Es geht bei Weihnachten nicht um uns selbst. Es geht darum zu verstehen, was wir gemeinsam mit anderen wollen. Zu einem ‚Wir‘ werden in den Familien, in den Dörfern und auch in unserem Land heißt über den eigenen Tellerrand hinausschauen. Wir sind alle Geschöpfe des einen Gottes. Es gilt, die Grenzen zu überwinden und die Risse in der Welt. Also machen Sie den Schritt zu den anderen. Lernen Sie die anderen doch mal kennen! Eine gesegnete Adventszeit wünsche ich Ihnen!

Pfarrerin Bea Spreng, Joachimsthal